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關注單車徑延伸及石排灣運動設施不足情況 

 

隨著石排灣社區公共設施及過路設施優化計劃第三期工程即將完成，增設休憩區、

兒童遊樂區及康體設施區，以及氹仔海洋單車徑和蓮花單車徑經聯生工業邨延伸至金峰

南岸和石排灣公屋群，居民可使用的運動和活動設施有所增加，但近日接獲居民反映，

由金峰南岸、國際學校一帶踩單車往蓮花單車徑必須穿越多條馬路，路上違泊車輛容易

遮隔過路視線，衍生過路和交通安全問題，另外亦有不少青少年表示區內缺乏球場和自

由波地，每次「打波」都需要誇區到氹仔和澳門的球場，隨著區內私人屋苑、公屋入住

率持續上升，當中更不乏附近大專院校的學生，對體育、康體設施的需求與日俱增，為

此，本人提出以下建議： 

一、 建議聯生工業區周邊增加合法車位，改善違泊情況，優化路口和過路位置的行

人和行車視線，保障行人和運動人士過路安全； 

二、 現時石排灣公立學校部分運動場所課餘開放予居民使用，但並未能滿足區內需

求，建議政府考慮利用石排灣水庫周邊未發展土地建議臨時體育設施、自由波地，方

便區內居民就近使用； 

三、 去年城市大學獲政府批地於石排灣興建新校舍，期望日後可規劃運動場所供師

生使用之餘，假日開放校園運動設施為社區居民和青少年提供更多運動空間。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

附件-相片 

 

附圖一：單車徑延伸至石排灣社區 附圖二：周邊居民反映聯生工業區路邊常有違泊 

 

附圖三：由放區內缺乏球場，間中有小孩在休憩 

區打球 

 

 

 

 

 

 


